

Artikel vom 27.08.2019

Verjüngungskur Sitzbank

Verjüngungskur Sitzbank am Konsteiner Kirchplatz



Eine Verjüngungskur hat die Sitzbank am Konsteiner Kirchplatz erfahren, die vor mehr als 20 Jahren das letzte Mal renoviert worden war. Die Bretter sind im Laufe der Jahrzehnte morsch geworden, daher wurde die Bank nun vom CSU-Ortsverband Wellheim und weiteren ehrenamtlichen Helfern, darunter (von links) Christian Peichl, Robert Husterer, Werner Küssner, Stefan Peichl und Viktor Peichl (nicht auf dem Bild) erneuert. Bretter und Farbe spendete CSU-Vorsitzender Werner Küssner. Die Bank um den Lindenbaum soll die Bevölkerung künftig wieder zum Verweilen einladen.